

○11月15日(日)開催
 〈市民山の会中止に代わる旗振支部企画例会〉
 姫路城周辺の散策と紅葉狩

旗振支部 林 洋治

支部企画で見出しの例会を行った。当日は絶好の散策日和で少し歩けば汗ばむような好天気。コースは、JR 姫路駅～姫路城～お濠散策～野里の街並み～男山千姫天満宮～男山公園。

例年なら紅葉の最盛期なはずだが惜しいかな1週間ほど早かったよう。それでも銀杏などは丁度見ごろで十分楽しめた。



お城からお濠沿いから市立美術館、県立歴史博物館を經由して野里の街並みを散策。野里は姫路から但馬へ向かう但馬街道の起点。戦災を受けていないことから古い町並みが残り、姫路市が歴史的町並み保存整備に力点を置いている。

だがどこの地方の商店街も苦境に立たされているように昔に比べたら賑わいが減り、シャッターの降りている店が増えたよう。



一方、歴史的な遺産は多い。右

絵は、お夏史十郎の墓。歌舞伎、浄瑠璃などで江戸時代有名な出し物の舞台となった場所でもある。

続いて向かったのは、男山配水池公園。ここは男山山頂に配水池を埋設し姫路市の水瓶となっている。一方、姫路城を真横からみられる絶好の景観スポットになっている。ここで賑やかにお弁当タイム。



また、この男山中腹には、千姫天満宮がある。千姫はご存じのように秀頼と政略結婚させられ



た。大阪城落



城後、自分の意志で姫路藩主の子息本田忠刻と結婚。だが、二人の間の子を夭折、また夫も若死するなど不遇の障害を送った。政略結婚が通常だった時代にあつて千姫が自分の思いで忠時との恋を叶えたことから最近若い人の中で縁結びのご利益があるとパワースポットとして人気。男山を降り、好古園前で1時半ごろ解散。秋の充実の一日。



お城三の丸広場で参加者記念撮影